
Ratsherr Andresen kündigt für die Ratsversammlung einen Ergänzungsantrag der 

SPD-Rathausfraktion an.  

 

Es besteht Einvernehmen darüber, aus diesem Grund kein Votum des Hauptausschusses 

abzugeben. 

 


